

Mittwoch, 19. September 2018



Andreas Klein fing den schwersten Fisch

Schladen. Das dritte Gemeinschaftsangeln des Schladener Fischereivereins fand am Sonntag statt. 28 Mitglieder gingen dabei ihrem Hobby bei herrlichstem Wetter bis zur Mittagsstunde nach. Nachdem der erste Vorsitzende, Uwe Deutsch, eine kurze Ansprache gehalten hatte, wurde von Sportwart Lutz Schliephake das Ergebnis der gefangenen Fische verkündet. Den schwersten Fisch hatte Andreas Klein gefangen: eine Brasse mit einem Gewicht von 3215 Gramm. Gefolgt von Pierre Stiller, ebenfalls mit einer Brasse mit einem Gewicht von 2222 Gramm und Dirk Rappmundt mit einem Hecht mit einem Gewicht von 1352 Gramm. Die Angler wurden mittags mit einer leckeren Erbsensuppe und Würstchen sowie einem kühlen Getränk versorgt, sodass man sich bei netten Gesprächen etwas stärken und die Veranstaltung ausklingen lassen konnte. Foto: Theres Deutsch